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CONSEJO ACADÉMICO 

ACTA No. 002 

 

FECHA: 08 de marzo de 2022 
 

HORA: De 8:30 a.m. a 1:30 p.m. 

 

LUGAR: Sala de Juntas de Rectoría del INTEP 

 

ASISTENTES:  Magister Germán Colonia Alcalde, Rector  
 Magíster Francy Janed Sarria Rojas, Vicerrectora Académica 
 Magister Juan Carlos Marmolejo Victoria, Director de   Unidad de 

Administración y Contaduría 
 Magister Mariano García Corrales, Director Unidad de Sistemas y 

Electricidad. 
 Tecnólogo Francy Elena Sastre, Representante de los Estudiantes. 
 Magister Carolina Giraldo Alcalde, Representante de los Docentes 
 Magíster Sandra Patricia Toro Gallego, Directora Unidad de 

Ciencias Ambientales y Agropecuarias 
 

SECRETARIO: Magister William Gómez Valencia, Secretario general 
  

INVITADO: Profesional Santiago Sarria Rojas, Secretario con funciones 
administrativas en la Oficina de Registro y Control Académico. 

 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación del Quórum. 
 

2. Lectura y aprobación del Orden del Día. 
 

3. Presentación del Informe estadístico de inscripciones y matrículas 2022-1. 
 

4. Presentación del programa en Deportes a cargo Juan Carlos Marmolejo 
Victoria, Director Unidad de Administración y Contaduría. 
 

5. Presentación del Informe sobre el estado actual de condiciones institucionales 
y registro calificado (creación, renovación), a cargo Coordinadora CIAC 
Carolina Giraldo Alcalde. 
 

6. Presentación de las Propuestas de Especializaciones por unidad académica. 
 

7. Presentación de las Propuesta de Diplomados por Unidad Académica para 
visto bueno. 
 

8. Casos de estudiantes con situaciones académicas: 
 

a. Caso:    Carlos Giraldo, programa de Administración de Empresas. 
b. Caso:    Gustavo Artunduaga programa de Administración de Empresas 
c. Caso:    William Castillo Valencia 

 
9. Asuntos varios 
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DESARROLLO: 
 

1. Verificación del Quórum 
 
El Secretario General William Gómez Valencia, llamó a lista, respondiendo a este 
llamado el Magister German Colonia Alcalde – Rector del INTEP, Magister Francy 
Janed Sarria Rojas – Vicerrectora Académica del INTEP,  Magister Juan Carlos 
Marmolejo Victoria – Director de la Unidad de Administración y Contaduría, Magister 
Sandra Patricia Toro Gallego – Directora de la Unidad de Ciencias Ambientales y 
Agropecuarias, Magister Mariano García Corrales – Director de la Unidad de 
Sistemas y Electricidad, la Tecnóloga Francy Elena Sastre, Representante de los 
Estudiantes, Magister Carolina Giraldo Alcalde, Representante de los Docentes. 
Como invitados el Profesional Santiago Sarria Rojas - secretario con funciones 
administrativas en la Oficina de Registro y Control Académico Magister William 
Gómez Valencia – Secretario General, verificando que hubo quórum para deliberar y 
tomar decisiones. (Anexo 01). 
 

2. Lectura y Aprobación del Orden del Día.  
 
El Secretario General Magister William Gómez Valencia, dio lectura al orden del día 
y el Presidente del Consejo, Magíster Germán Colonia Alcalde, lo sometió a 
consideración, el cual fue discutido por los consejeros y aprobado por los presentes. 
 

3. Presentación del Informe estadístico de inscripciones y matrículas 2022-1. 
 
La magíster Francy Janed sarria Rojas y el profesional Santiago Sarria Rojas 
presentaron su informe académico de inscripciones y matriculas año 2022, en los 
siguientes términos: 
 

• Comportamiento de las inscripciones por periodo académico 2015 – 2022 

• Comportamiento de las matrículas por periodo académico 2015 – 2022 

• Apertura de nuevos grupos 2022 – 1 

 

Siendo explicados todos y cada uno de los puntos por parte del área académica y 
vicerrectoría exponiendo que el informe hace parte integral de la presente acta. 

 

4. Presentación del programa en Deportes a cargo Juan Carlos Marmolejo 

Victoria, Director Unidad de Administración y Contaduría. 

 
El magister Juan Carlos Marmolejo director de la unidad de administración y 
contaduría presento el programa de deportes propuesto por la unidad, abordando los 
contenidos relacionados con presentación de programa, contenido curricular, 
distribución de créditos académicos, requisitos y vinculación con el entorno. 
 
El señor Rector pregunto cual es el impacto de este programa en el entorno, que se 
tenían que diferenciar el programa de algo, ya que su enfoque de ocupación estaría 
limitado en el entorno de la institución. ¿Otro tema que hay que abordar es justificar 
por que solo hasta tecnólogo? Ya que se estaría limitando la profesionalización de 
los mismos. 
 
Atendiendo estas observaciones el señor Rector propone estudiar mejor este 
programa para darle un enfoque mas positivo en el entorno. 
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5. Presentación del Informe sobre el estado actual de condiciones 

institucionales y registro calificado (creación, renovación), a cargo 

Coordinadora CIAC Carolina Giraldo Alcalde. 
 

La magister Carolina Giraldo presento su informe relacionado al estado del arte de 
todos y cada uno de los programas en cuanto al código del proceso, el lugar del 
desarrollo, el programa y las observaciones sobre su estado, haciendo hincapié a 
que se hace necesario cumplir con los planes de mejoramiento que requiere cada 
programa. 
 
Es de anotar que el informe hace parte integral de la presente acta. 
 

6. Presentación de las Propuestas de Especializaciones por unidad 

académica. 

 
La Vicerrectora académica conjuntamente con los directores de unidad presentaron 
su informe en relación a las especializaciones que se están trabajando por cada uno, 
de igual forma se informo que cada unidad esta trabajando un programa nuevo. 
 
De igual forma se presento que la unidad de administración está promoviendo la 
especialización en gestión de proyectos, auditoria y control, talento humano. Por la 
unidad de ciencias ambientales una especialización en gestión de proyectos, gestión 
integral de logística y cadena de suministros, y control de calidad en alimentos, el 
señor Rector manifestó que no están enfocados al área de agropecuaria, en la 
unidad de sistemas manifestó que por ahora no se va a enfocar en el tema de 
especializaciones. 
 
En el caso de la unidad de administración se van a enfocar los esfuerzos para 
avanzar en el tema de la especialización en proyectos. 
 

7. Presentación de las Propuesta de Diplomados por Unidad Académica para 

visto bueno. 

 
La vicerrectora presento los diplomados enfocados en el área ambiental, otro en 
sistemas de riegos y por la unidad de sistema en el área de industrias 4.0, vigilancia 
y control de los cultivos, riego automatizado, internet de las cosas y seguridad 
informática en gestión de ti en el área de administración se planteará en generación 
de informes gerenciales en Powers BI, y otro diplomado en NIIF. 
 
La instrucción del señor Rector es que se continúe ejecutando el trabajo por parte de 
las unidades tanto en especializaciones como en diplomados. 
 

8. Casos de estudiantes con situaciones académicas: 
 

a. Caso:    Carlos Giraldo, programa de Administración de Empresas. 
b. Caso:    Gustavo Artunduaga programa de Administración de Empresas 
c. Caso:    William Castillo Valencia 

 
Con relación a estos casos son relacionados con la presentación de las pruebas T y 
T, la extemporaneidad y demás problemáticas en términos de matrículas, el señor 
Rector manifestó que si bien es cierto los problemas no fueron por causa de los 
estudiantes, pues estos deben estar muy bien soportados ya que los tiempos para 
cursar los semestres no tendrían concordancia por la verdadera razón de ser. 
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El otro caso es el de William Castillo Valencia que vio una materia sin cursar el 
prerrequisito de otra, frente a esto el muchacho vio la materia y manifestó que el 
docente le guardo la nota, y esto fue enviado la nota de la primera materia y fuera de 
eso tiene la nota de la segunda materia que requería de prerrequisito de la primera, 
así las cosas, tiene todas las notas. 
 
Frente a esto el Rector manifestó que no puede tener una nota un año después, 
sabiendo que el reglamento estudiantil establece que el docente solo tiene dos 
meses para reportar esta nota o corregirla. La solución es que haga un curso de 
nivelación. 

 

9. Asuntos varios 

 
El señor secretario solicita la palabra para exponer situaciones que se han 
presentado en el campo de la nómina, lo que ha arrojado unas novedades 
específicas. 
 
La problemática radica en las reversiones que se vinculan a seguridad social y luego 
se retiran, esto esta generando problemas de tipo fiscal. 
 
Otro problema es la consolidación de las resoluciones por docentes, ya que al tener 
muchas contrataciones se pueden cometer errores en términos de duplicidad. 
 
Estas novedades se soportan en informe anexo. 
 
Frente a esto el señor Rector manifestó que se deben implementar las acciones de 
mejora para subsanar esta situación. 

 
No se presentaron más asuntos varios en esta reunión 
 
Agotado el orden del día se dio lectura a la presente acta siendo aprobada por 
unanimidad. 
 
Siendo las 1:30 p.m. se dio por terminada la sesión. 
 

 
 

Original Firmado Original Firmado 

GERMÁN COLONIA ALCALDE WILLIAM GOMEZ VALENCIA 
Presidente                                                  Secretario  

 
 
Anexos: 1(1folios) 


